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建设银行信阳分行：践行普惠金融 支持大众创业
“30 万元贷款真的到账了,

感谢普惠金融的好政策,感谢建
行! ”信阳潢川县卜塔集镇花木
种植户张老板望着手机短信上

的到账通知发出由衷的赞叹。
原来张老板是建行潢川支

行的一名客户, 由于近期急着
支付一笔苗木货款, 东借西凑
还有 30 万元缺口,眼看到了支
付货款的最后期限, 如果不及
时支付, 就会丧失一笔生意的
机会。 客户焦急地找到了一直
服务自己的潢川建行胡经理 ,

胡经理了解情况之后, 根据张
老板日常纳税情况和在该行办

理业务的情况, 向他推荐了建
行的普惠金融产品———个人助

业贷款。 然后,带领张老板到个
人贷款中心申请了信用方式的

个人助业贷款。 用极短的时间
完成了贷款的审批流程。 很快
张老板就收到了贷款到账的短

信提醒 ,30 万元个人助业贷款
顺利到账,解了其燃眉之急。

近年来， 建设银行信阳分
行坚持金融回归本源、 服务实

体经济的原则， 积极运用总行
大数据技术， 整合小微企业和
企业主在建行的资金结算、交
易流水、存款投资、缴税等各类
信息，大力发展个人快贷、信用
快贷、 云税贷等普惠金融信贷
产品， 突破小微企业融资服务
中的痛点和难点， 成功为大批
小微创业者和个体工商户提供

信贷支持。
“我们将借力金融科技，拓

宽服务网络， 延伸服务半径，不
断拓展普惠金融服务的广度和

深度，提高大众创业者和广大人
民群众的满意度。 ”该行普惠金
融负责人信心满满地告诉笔者。

今年以来，建行信阳分行积
极践行总行普惠金融战略，小微
贷款新增居当地行业前列，累计
为超过 700户小微企业和 3000
户个体工商户提供约 11亿元信
贷资金支持 ， 贷款客户数是
2017年同期的近 5倍。

据悉， 针对农村市场基础
金融服务的薄弱领域， 建行信
阳分行进一步拓展服务渠道，

依托移动金融终端和乡镇大型

商超、供销点等，积极推动金融
服务进村入户。 通过“裕农通”
业务的拓展， 使农村居民足不
出村就可以享受 “存 、取 、汇 、
缴、查”等基础金融服务，已成
为农民朋友交口称赞的 “村口
银行”。

目前， 该行已在全市农村
地区开通 “裕农通”835 台，惠
及 2.3 万余名农村客户。 下一
步， 该行将继续为农村客户提
供综合金融服务， 逐步构建医
疗结算、 水电费代缴等更多服
务应用， 改善农村地区支付结
算环境，打通“三农”金融服务
的最后一公里。 （肖 恒）

信阳消息 （记者 程 云

周 涛）昨日上午，随着东航一架
空客 A320 完成各种程序后平
稳降落于跑道，信阳明港机场试
飞取得圆满成功，标志着机场已
经具备通航条件， 信阳人民的
“蓝天梦”即将成为现实。

当日 7 时 29 分，东航一架
空客 A320 客机从上海浦东国
际机场起飞，8 时 58 分沿信阳
明港机场跑道着陆后，缓缓停
入停机位。 9 时 32 分再次从信
阳明港机场起飞，进行 1 个小
时 8 分的试飞程序。 10 时 40
分, 试飞机组按要求完成信阳
明港机场传统和 PBN 进、离场
飞行程序，全部飞行程序的中
间、最后进近和复飞航段等程
序验证试飞后，平稳降落在信
阳明港机场跑道。

据中国东方航空股份有

限公司飞行技术管理部尚峰

介绍：“今天的试飞非常顺利，

天气非常好， 机场建设也非常
好。 此次试飞是基于 GPS 和机
场设备的两种程序验证， 整个
试飞过程都很顺利， 也达到了
预期效果， 对以后整个信阳机
场的安全运行打下很好的基

础。此外，根据第一期的机场设
计和建设， 信阳明港机场跑道
能停放像 A320 和 737 系列等
主流飞机，并同时容纳 5—6 架
客机停放。 ”

据了解， 为了确保信阳明
港机场试飞顺利 ， 民航中南
地区管理局成立了试飞领导

小组 ， 并组织完成了试飞工
作；东航试飞机组人员提前到
场对信阳明港机场的净空、场
道 、灯光 、通信导航及地面各
种保障设施的工作情况等进

行了仔细的检查，并做好试飞
计划的申报、油量计算和签派
放行工作；市民航局和信阳机
场运营发展有限公司提前做好

了军民航协调工作， 制定了完
善的保障方案，确保了试飞“万
无一失”。

通过此次飞行校验， 标志
着信阳明港机场又完成了一个

通航前的重要节点任务，已具备
飞行条件，为后期通航打下了坚
实基础。 同时，信阳机场运营发
展有限公司全体员工在实践中

也得到了锻炼，积累了宝贵的经
验，对即将到来的通航和公司未
来发展前景充满了信心。

据介绍， 信阳明港机场通
航后， 将结束信阳没有航空运
输业的历史， 预计首次开通北
京-信阳-广州、 上海-信阳-
重庆、杭州-信阳-西安的往返
航线， 逐步与全国各大城市和
地区架起空中桥梁。 对信阳构
建立体交通网络， 提升应急救
援、防灾减灾能力，改变居民出
行方式，推动招商引资等，将产
生积极影响。

信阳明港机场昨日首次试飞成功
完成又一个重要节点任务，标志机场已具备通航条件

新十八大街南段
拆迁进展顺利

信阳消息（记者杨长喜）
“我们这次征地拆迁，效率
快，还解决了历史遗留问
题。 ”昨日，在新十八大街
南段贯通工程征拆现场，
河区五星街道工作人员

告诉记者。
新十八大街南段贯通

工程是我市中心城区 30
个重点项目之一。 根据工
作需要，共需要对 693 户
居民进行拆迁。 这些拆迁
户分别涉及到河区五星

街道、车站街道和羊山新
区南京路街道。

记者随市重点项目办

督查推进组工作人员来到

五星街道辖区的征收现

场。 在福安冷库附近，现
场一片拆除后的痕迹。 路
北一处征收后的房屋已

经被推倒，路南侧拆迁房
屋相对较多。 “这里牵涉
到一些厂房，前期我们已
经与其沟通完毕，你看那
边，属于拆迁区的厂房已
经拆完了。 ”根据工作人
员的指示记者发现，其中
一部分连排的房子也已经

被拆除。
“我们拆除的难点在

于大别山制药厂的遗留问

题。 ” 五星街道工作人员
介绍。 据了解，大别山制
药厂已经破产，这次新十
八大街修建，经过该厂部

分职工生活区， 拆迁涉及
部分职工房屋和厂房，但
企业破产清算没完成。 面
对重重困难， 五星街道加
压奋进， 破解一个又一个
难题，房改、征收、结算，截
至 4 月 16 日完成征收任
务， 整个过程只用了短短
46 天时间。

“目前，新十八大街南
段贯通工程拆迁工作进展

较为顺利。除了五星街道，
其他责任单位也都下大力

气 ， 保证拆迁工作的进
展。”市重点项目办工作人
员介绍。

据悉， 新十八大街是
市中心城区城市总体规划

（2015 年-2030 年）中规划
连接羊山新区、 平桥区和
河区的一条纵向快速大

通道。新十八大街南段贯
通工程始于 107 国道 ，
沿总规线路 ， 跨越河
经春晓路上跨京广铁路

编组场、 宁西铁路和南京
大道， 止于新十八大街市
中心医院羊山分院。 全线
长约 6000 米 ， 双向 6 车
道 。 其中 ，南京大道以北
至河南路采用 “高架+
辅道 ”形式建设 ，规划红
线宽 50 米 ，局部红线宽
66 米 ， 高架桥桥宽 25.5
米全线，设置 3 对上下行
匝道。

重点项目进行时

这是昨日记者用无人机航拍的百花园美景。目前，我市正以创
建国家森林城市为契机，全方位提升城市森林生态系统，提升城市
生态承载力，提升居民人居环境和生活质量。 让信阳的天更蓝，水
更清，城更绿，景更美，增进居民生态福祉。 本报记者 王 哲 摄


